



PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BARKMERE TENUE LE 18 JANVIER 2025 À 10H00, À LAQUELLE ASSISTAIENT :

Le maire / The Mayor :
Les conseillers / Councillors

Formant quorum / Forming the quorum

Étaient absents/Absents

Également présent / Also in attendance:

OUVERTURE DE LA SÉANCE

Le maire Luc Trépanier constate le quorum, adresse le mot de bienvenue aux personnes présentes et déclare la séance ouverte à 10h02.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, le maire se prévaut toujours de son privilège prévu à l'article 328 de *la Loi sur les Cités et Villes (RLRQ, chapitre C-19)* en s'abstenant de voter.

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2025-001

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick et résolu à l'unanimité des membres présents :

D'ADOPTER l'ordre du jour tel que déposé, soit:

1. **Adoption de l'ordre du jour**
2. **Adoption des procès-verbaux**
 - 2.1 Séance extraordinaire du 14 décembre 2024
 - 2.2 Séance ordinaire du 14 décembre 2024
3. **Affaires courantes**
 - 3.1 Annonces
 - 3.2 Correspondances –
 - 3.3 Suivi de la dernière séance
 - 3.4 Période de question (30 minutes)
4. **Finances et Administration**
 - 4.1 Résolution - Comptes à payer
 - 4.2 Adoption : Règlement 290 établissant les taux de taxes générales et spéciales pour la ville de Barkmere pour l'année 2025
 - 4.3 Indexation des salaires du personnel permanents
5. **Environnement**
6. **Urbanisme**
 - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
 - 6.2 Nomination d'un membre du CCU
7. **Infrastructures et services**
 - 7.1 Approbation de la programmation des travaux à être réalisés dans le cadre du programme TECQ
 - 7.2 Attribution de contrat pour la fourniture et l'installation de caméras de surveillance
8. **Loisirs et Culture**
9. **Affaires légales**
10. **M.R.C. et affaires régionales**
 - 10.1 Dernier conseil des maires
11. **Levée de la séance**

MINUTES OF THE ORDINARY MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF BARKMERE HELD ON JANUARY 18th 2025 AT 10:00 A.M. AT WHICH WERE PRESENT:

Luc Trépanier
Marc Frédette
Marie-Hélène Lemarbre
Stephen Lloyd
Jake Michael Chadwick

Kenneth Mann,
Kimberley Lamoureux

Martin Paul Gélinas, directeur général et secrétaire-trésorier /
Director General and Secretary-Treasurer.

OPENING OF THE SITTING

Mayor Luc Trépanier establishes quorum, welcomes those present and calls the sitting to order. The time is 10:02 a.m.

Unless otherwise indicated in these minutes, the mayor always avails himself of his privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act (CQLR, chapter C-19)* by abstaining from voting.

1.- APPROVAL OF THE AGENDA

2025-001

It is proposed by Councillor Stephen Lloyd seconded by Councillor Jake Michael Chadwick, and adopted unanimously by those present:

THAT the agenda be adopted as proposed, namely:

1. **Approval of the agenda**
2. **Adoption of the minutes**
 - 2.1 Special meeting held on December 14th, 2024
 - 2.2 Regular meeting held on December 14th, 2024
3. **Current business**
 - 3.1 Announcements
 - 3.2 Correspondence –
 - 3.3 Follow-up from last meeting
 - 3.4 Question period (30 minutes)
4. **Finance and Administration**
 - 4.1 Resolution - Accounts payable
 - 4.2 Adoption of by-aw 290 establishing the regular and special taxes for the Town of Barkmere for the year 2025
 - 4.3 Indexation of permanent staff's salaries
5. **Environment**
6. **Urban Planning**
 - 6.1 Tabling General Manager's report
 - 6.2 Appointment of a CCU member
7. **Infrastructure and Services**
 - 7.1 Approval of the program of work to be carried out under the TECQ program
 - 7.2 Awarding of contract for supply and installation of surveillance cameras
8. **Leisure and Culture**
9. **Legal Business**
10. **R.C.M and Regional Business**
 - 10.1 Latest Mayors' Council
11. **Meeting adjournment**

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

2.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 14 DÉCEMBRE 2024

2025-002

PRENANT ACTE QU'une copie du procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 14 décembre 2024 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l'article 333 de la *Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19*, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyée par monsieur le conseiller Marc Frédette,

QUE le procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil municipal tenue le 14 décembre 2024 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

(Incidence : arrivée de la conseillère Marie-Hélène Lemarbre; il est 10h04)

2.2 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 14 DÉCEMBRE 2024

2025-003

PRENANT ACTE QU'une copie du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 14 décembre 2024 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l'article 333 de la *Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19*, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, et appuyée par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick :

QUE le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 14 décembre 2024 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. AFFAIRES COURANTES

3.1 ANNONCES

Le maire transmet quelques informations d'intérêt public. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

3.2 CORRESPONDANCES

Le directeur général mentionne qu'aucune correspondance officielle n'a été reçue durant le mois de décembre 2024.

3.4 SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE

Suivi concernant l'adoption des règlements d'urbanisme : Tous les règlements adoptés lors de la séance ordinaire de décembre 2024 ont été transmis à la MRC des Laurentides pour approbation. Ces règlements entreront en vigueur lors de cette approbation.

3.5 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

Une période de questions est ouverte à 10h09. La période de question est fermée à 10h13.

CARRIED UNANIMOUSLY

2.1 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SPECIAL SITTING HELD ON DECEMBER 14th 2024

2025-002

WHEREOF a copy of the Minutes of the special sitting held on December 14th 2024 has been delivered to each member of the Town Council not later than the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the *Cities and Towns Act RLRQ c. C-19*, the secretary-treasurer is exempt from reading;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Councillor Marc Frédette:

THAT the minutes of the special meeting of council held on December 14th 2024 be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

CARRIED UNANIMOUSLY

(Incidence: 10:04a.m. - arrival of Councillor Marie-Hélène Lemarbre)

2.2 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE REGULAR SITTING HELD ON DECEMBER 14th 2024

2025-003

WHEREOF a copy of the Minutes of the regular meeting held on December 14th 2024, has been delivered to each member of the Town Council not later than the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the *Cities and Towns Act RLRQ c. C-19*, the secretary-treasurer is exempt from reading;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Marie-Hélène Lemarbre, and seconded by Councillor Jake Michael Chadwick:

THAT the minutes of the regular meeting of council held December 14th 2024 be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

CARRIED UNANIMOUSLY

3. CURRENT BUSINESS

3.1 ANNOUNCEMENTS

The mayor delivers information of public interest. This information will be available in the monthly Barkmere echo.

3.2 CORRESPONDENCE

The Director General reports having not received any official correspondence during month of December 2024.

3.4 FOLLOW-UP FROM LAST MEETING

Follow-up on the adoption of urban planning by-laws: All by-laws adopted at the December 2024 regular meeting have been forwarded to the MRC des Laurentides for approval. These by-laws will come into force upon this approval.

3.5 QUESTION PERIOD (30 minutes)

A question period opens at 10:09a.m. The question period closed at 10:13 a.m.

4. FINANCES ET ADMINISTRATION

4.1 COMPTES À PAYER

2025-004

Il est proposé par monsieur le conseiller Marc Frédette, appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick ,

DE RATIFIER le journal des décaissements pour la période du 11 décembre 2024 au 14 janvier 2025, tel que soumis par le directeur général et secrétaire-trésorier pour les paiements préautorisés et les paiements numérotés à la banque 2607 à 2609 et 2633 à 2643 (35 216,39\$) ainsi que les salaires numérotés 2589 à 2592 et 2614 à 2621 (14 025,42\$), pour un total de **49 241,81\$**.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4.2 ADOPTION – RÈGLEMENT 290 ÉTABLISSANT LES TAUX DE TAXES GÉNÉRALES ET SPÉCIALES DE LA VILLE DE BARKMERE POUR L'ANNÉE 2025

2025-005

CONSIDÉRANT QUE l'article 485 de la *Loi sur les Cités et Villes* (L.R.Q. c.C-19) autorise la Ville de Barkmere à imposer une taxe générale sur les valeurs foncières des propriétés situées sur son territoire;

CONSIDÉRANT QUE l'article 487 de la *Loi sur les Cités et Villes* autorise la Ville de Barkmere à imposer des taxes spéciales sur les valeurs foncières de propriétés situées dans un secteur spécifique de son territoire, notamment pour des travaux d'entretien;

CONSIDÉRANT QUE l'article 252 de la *Loi sur la fiscalité municipale* (L.R.Q. c.F-2.1) autorise la Ville de Barkmere à percevoir les taxes en plus d'un versement;

CONSIDÉRANT QUE l'article 250.1 de la *Loi sur la fiscalité municipale* autorise la Ville de Barkmere à imposer une pénalité sur tout compte en souffrance.

CONSIDÉRANT QUE l'article 481 de la *Loi sur les Cités et Villes* autorise la Ville de Barkmere à imposer des intérêts sur les soldes de taxes impayées après leur date d'échéance;

CONSIDÉRANT QU'un avis de motion a été donné à une séance régulière du Conseil le 14 décembre 2024 et que le règlement a alors été déposé;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Marc Frédette et appuyé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd :

QU'il est ordonné et statué par la présente résolution l'adoption du règlement 290 établissant les taux de taxes générales et spéciales de la Ville de Barkmere pour l'année 2025.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

4.3 FIXATION DES SALAIRES DU PERSONNEL PERMANENT

2025-006

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre et résolu unanimement :

DE FIXER le taux horaire des employés municipaux de la ville

4. FINANCE AND ADMINISTRATION

4.1 ACCOUNTS PAYABLE

2025-004

It is proposed by Councillor Marc Frédette, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick:

TO RATIFY the disbursement journal for the period December 11, 2024 to January 14, 2025, as submitted by the Director General and Secretary-Treasurer for pre-authorized payments and payments numbered 2607 to 2609 and 2633 to 2643 (35 216,39\$) as well as salaries numbered 2589 to 2592 and 2614 to 2621 (\$14,025.42), for a total of **49 241,81\$**.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.2 ADOPTION – BYLAW 290 ESTABLISHING GENERAL AND SPECIAL TAXES RATES FOR THE TOWN OF BARKMERE FOR THE YEAR 2025

2025-005

WHEREAS article 485 of the *Cities and Towns Act* (L.R.Q. c.C-19) authorizes the Town of Barkmere to impose a general tax levy on the value of the properties located on its territory;

WHEREAS article 487 of the *Cities and Towns Act* authorizes the Town of Barkmere to impose special tax levies on the value of properties located in a specific sector of its territory, namely for maintenance works;

WHEREAS article 252 of the *Act respecting Municipal Taxation* (RSQ, c.F-2.1) authorizes the Town of Barkmere to collect the taxes with more than one installment;

WHEREAS article 250.1 of the *Act respecting municipal taxation* authorizes the Town of Barkmere to impose a penalty on any overdue account;

WHEREAS article 481 of the *Cities and Towns Act* authorizes the Town of Barkmere to charge interest on the balance of unpaid taxes after their due date;

WHEREAS a Notice of Motion was given at a regular meeting of the Council on December 14th, 2024 and a draft of the bylaw was presented;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Marc Frédette, seconded by Councillor Stephen Lloyd :

THAT it was ordered and ruled by this resolution that bylaw 290 establishing the general and special tax rates for the Town of Barkmere for fiscal year 2025 be adopted.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.3 DETERMINATION OF PERMANENT STAFF SALARY

2025-006

It is proposed by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Councillor Marie-Hélène Lemarbre and resolved unanimously:

TO FIX the hourly rates of the Town of Barkmere's municipal employees for the year 2025 retroactive to January 1st, 2025 as

de Barkmere pour l'année 2025 rétroactivement au premier janvier 2025 tels qu'ils apparaissent à l'annexe « C » des présentes remises aux membres du conseil.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. ENVIRONNEMENT

6. URBANISME

6.1 Dépôt du rapport du directeur général

Le directeur général fait rapport de l'émission des permis de construction ou de certificat d'autorisation et dépose le rapport sous l'annexe « B » rédigé par l'inspecteur municipal pour le mois de décembre 2024.

Aucune mutation d'immeuble n'est intervenue durant le mois de décembre 2024.

6.2 NOMINATION DE MADAME VICTORIA HENDERSON AU COMITÉ CONSULTATIF EN URBANISME

2025-007

CONSIDÉRANT le Règlement 205 lequel constitue le Comité Consultatif en Urbanisme (CCU) ;

CONSIDÉRANT QU'il y a lieu de combler la vacance au comité consultatif en urbanisme causée par le départ après plusieurs années de collaboration de madame Barbara Pope ;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par monsieur le conseiller Marc Frédette, et il est résolu à l'unanimité par les membres présents :

DE nommer Madame Victoria Henderson, résidente de la ville de Barkmere, comme membre du CCU ; et,

DE remercier et féliciter madame Barbara Pope pour toute sa collaboration et son dévouement.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7. INFRASTRUCTURES ET SERVICES

7.1 APPROBATION DE LA PROGRAMMATION DES TRAVAUX À ÊTRE RÉALISÉS DANS LE CADRE DU PROGRAMME TECQ

2025-008

ATTENDU QUE la Ville a pris connaissance du Guide relatif aux modalités de versement de la contribution gouvernementale dans le cadre du programme de la taxe sur l'essence et de la contribution du Québec (TECQ) pour les années 2019-2023;

ATTENDU QUE la Ville doit respecter les modalités de ce guide qui s'appliquent à elle pour recevoir la contribution gouvernementale qui lui a été confirmée dans une lettre du ministre des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire.

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Marc Frédette, appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, et résolu :

QUE la Ville s'engage à respecter les modalités du guide qui s'appliquent à elle;

they appear in Schedule "C" hereto given to the members of Council.

CARRIED UNANIMOUSLY

5. ENVIRONMENT

6. URBAN PLANNING

6.1 Tabling General Manager's report

The director general presents the issuance of construction permits or authorization certificates and presents the municipal inspectors report on the appendix "B" for the month of December 2024.

There were no property transfers during December 2024.

6.2 CCU – APPOINTMENT OF MRS VICTORIA HENDERSON TO THE CONSULTATIVE COMMITTEE ON URBAN PLANNING

2025-007

WHEREAS By-law 205, which establishes the Urban Planning Advisory Committee (*Comité Consultatif en Urbanisme* - CCU) ;

WHEREAS it is necessary to fill the vacancy on the Planning Advisory Committee due to the departure, after several years of collaboration, of Ms. Barbara Pope :

IT IS THEREFORE PROPOSED by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Marc Frédette and unanimously resolved by those present:

TO appoint Mrs. Victoria Henderson, resident of the Town of Barkmere, as a member of the CCU; and,

TO thank and congratulate Mrs. Barbara Pope for all her cooperation and dedication.

CARRIED UNANIMOUSLY

7. INFRASTRUCTURE AND SERVICES

7.1 APPROVAL OF THE PROGRAM OF WORK TO BE CARRIED OUT UNDER THE TECQ PROGRAM

2025-008

WHEREAS the Town has taken note of the Guide for terms of payment of the government contribution under the program of gas tax and the contribution of Quebec (TECQ) for the years 2019-2023;

WHEREAS the Town must comply with the terms of this guide that apply to it to receive the government contribution that was confirmed in a letter to the Minister of Municipal Affairs and Land Occupancy;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Marc Frédette, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick, and unanimously resolved by all present:

THAT the Town agrees to comply with the terms of the guide that apply to it;

QUE la Ville s'engage à être la seule responsable et à dégager le Canada et le Québec de même que leurs ministres, hauts fonctionnaires, employés et mandataires de toute responsabilité quant aux réclamations, exigences, pertes, dommages et coûts de toutes sortes ayant comme fondement une blessure infligée à une personne, le décès de celle-ci, des dommages causés à des biens ou la perte de biens attribuable à un acte délibéré ou négligent découlant directement ou indirectement des investissements réalisés au moyen de l'aide financière obtenue dans le cadre du programme de la TECQ 2019-2024;

QUE la Ville approuve le contenu et autorise l'envoi au ministère des Affaires municipales et de l'Habitation de la programmation de travaux **numéro 5** jointe à la présente et de tous les autres documents exigés par le Ministère en vue de recevoir la contribution gouvernementale qui lui a été confirmée dans une lettre du ministre des Affaires municipales et de l'Habitation;

QUE la Ville s'engage à atteindre le seuil minimal d'immobilisations qui lui est imposé pour l'ensemble des cinq années di programme;

QUE la Ville s'engage à informer le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation du territoire de toute modification qui sera apportée à la programmation de travaux approuvée par la présente résolution.

QUE la Ville atteste par la présente résolution que la programmation de travaux **numéro 5** ci-jointe comporte des coûts réalisés véridiques; et,

QUE la présente résolution annule et remplace la résolution portant le numéro 2024- 062 adoptée au même effet.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.2 ATTRIBUTION DU CONTRAT POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DE CAMÉRAS DE SURVEILLANCE

2025-009

CONSIDÉRANT que l'administration recommande l'installation de caméras de surveillance sur tous les quais de la marina et des deux espaces de conteneurs;

CONSIDÉRANT la demande de soumission à l'entreprise *Logiciel Présentation innovation PSICAN Canada Inc.*

CONSIDÉRANT l'offre reçue de pour le contrat de fourniture et installation de caméras de surveillance;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre appuyé par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick et résolu à l'unanimité des membres présents :

QUE le contrat de fourniture et d'installation de caméras de surveillance soit accordé à *Logiciel Présentation innovation PSICAN Canada Inc.* pour le prix de 12 860\$, plus les taxes applicables, et sujet aux conditions mentionnés aux offres de services transmises par ce fournisseur portant les numéros 1063 et 1064 et datées du 27 novembre 2024;

QUE le directeur général soit autorisé à signer tous documents afférents en lien avec l'achat de ces caméras de surveillance; et,

QUE les fonds requis pour le présent contrat proviennent du programme TECQ 2024-2028.

THAT The Town is committed to being the solely responsible and to release Canada and Quebec as well as their ministers, officers, employees and agents from any liability for claims, demands, losses, damages and costs of all kinds based on a personal injury, death of the latter, damage to property or loss of property due to a deliberate or negligent act directly or indirectly arising from investment through financial support obtained in TECQ part of the 2019-2024 program;

THAT the Town approves the content and authorizes the sending to the Ministry of Municipal Affairs and Housing work of the programming **number 5** attached to this and all other documents required by the Ministry to receive the government contribution which was confirmed in a letter from the Minister of municipal Affairs and Housing ;

THAT the Town undertakes to meet the minimum capital expenditure threshold imposed on it over the five years of the program;

THAT the Town agrees to inform the Ministry of Municipal Affairs and Housing of any changes will be made to the programming work approved by this resolution.

THAT the Town hereby certifies that the attached work schedule bearing **number 5** includes true costs.

THAT this resolution cancels and replaces resolution numbered 2024-062 adopted to the same effect.

CARRIED UNANIMOUSLY

7.2 AWARD OF CONTRACT FOR SUPPLY AND INSTALLATION OF SURVEILLANCE CAMERAS

2025-009

WHEREAS THAT the administration recommends the installation of surveillance cameras on all marina docks and two container areas;

WHEREAS the request for a quotation from the company *Logiciel Présentation innovation PSICAN Canada Inc.*

WHEREAS the offer received for the contract to supply and install surveillance cameras;

THEREFORE, it is proposed by Marie-Hélène Lemarbre, seconded by Jake Michael Chadwick and unanimously resolved by those present :

THAT the contract for the supply and installation of surveillance cameras be awarded to *Logiciel Présentation innovation PSICAN Canada Inc.* for the price of \$12,860, plus taxes, and subject to the conditions mentioned in the offers for services by the said contractor bearing numbers 1063 and 1064 and dated November 27, 2024;

THAT the General Manager be authorized to sign all related documents concerning the purchase of these surveillance cameras; and,

THAT the funds required for this contract come from the TECQ 2024-2028 program.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

8. LOISIRS ET CULTURES

9. AFFAIRES LÉGALES

10. M.R.C. ET AFFAIRES RÉGIONALES

10.1 DERNIERS CONSEILS DES MAIRES

11. LEVÉE DE LA SÉANCE

La prochaine séance ordinaire du Conseil se tiendra le 8 février 2025, à 10h00, au Centre Communautaire de la ville, à Barkmere, Québec.

LEVÉE DE LA SÉANCE

2025-010

Il est proposé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, appuyée par monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, et résolu unanimement :

QUE la séance du Conseil soit levée à 10h34

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Luc Trépanier
Maire/Mayor

CARRIED UNANIMOUSLY

8. LEISURE AND CULTURE

9. LEGAL BUSINESS

10. R.C.M. AND GOVERNMENTAL AFFAIRES

10.1 LATEST MAYOR'S COUNCILS

11. MEETING ADJOURNMENT

The next regular Council meeting will be held on February 8th 2024 at 10:00 am at the Barkmere Community Center in Barkmere, Québec.

CLOSING OF THE SITTING

2025-010

It was proposed by Councillor Marie-Hélène Lemarbre, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick, and unanimously resolved:

THAT the session of the Town Council be adjourned at 10:34 a.m.

CARRIED UNANIMOUSLY

Martin Paul Gélinas
Secrétaire-Trésorier/Secretary-treasurer

**ANNEXE « A » / APPENDIX « A »
Liste des Permis / List of Permits**

2025/01/14
14:21:28
Année 2025

VILLE DE BARKMERE/TOWN OF BARKMERE
D/P Liste des demandes - Toutes

N° Page 1

								Demandes du 2024/11/30 au 2024/12/31	
Demande	Ouverture	Complétées	Début	Fin	Émis le	Matricule	Propriétaire	Coût N° permis	
Certif. autorisation d'abattage d'arbres									
DPABL240076	2024/12/17	2024/12/17	2024/12/17	2025/06/18	2024/12/17	2694 12 0223 0 000 0000	THE BARKBOA TRUST	ABL240075	
Total : 1		Certif. autorisation d'abattage d'arbres							

**ANNEXE « B » / APPENDIX « B »
Liste des mutations / List of Transfers**

Aucune mutation pour le mois de décembre 2024. / There were no property transfers during December 2024.
